



# 那珂湊第三小学校



学校だより 令和5年6月1日発行 No.4

## 5月21日 運動会 応援ありがとうございました

「協力し合い みんなでつくろう 名勝負」をスローガンとした運動会が無事終わりました。紅白対抗リレーや応援団が久しぶりに復活し、各種目において紅組と白組の名勝負がたくさん生まれました。一生懸命最後まであきらめないで走り抜く姿、ダンスをカッコよく表現する姿など、演技に全力で取り組む姿が印象的でした。5・6年生は、係活動でも大活躍でした。紅組と白組の勝負の結果は仲良く引き分けとなりましたが、みんなの思い出に残る楽しい運動会になりました。PTA役員・専門委員の皆様、「ちからこぶの会」の皆様、ボランティアの皆様には、事前の準備や当日の運営等にご尽力いただきました。本当にありがとうございました。応援ありがとうございました。



## 5月10日 第1回 たてわり班活動

令和5年度のたてわり班活動がスタートしました。新しい班のメンバーによる自己紹介や名札づくり、記念撮影を行いました。

たてわり班とは、1年生から6年生までが班をつくり、異学年集団による遊びや校外学習などを通して、自分の学年なりの役割を果たしながら、異学年同士が互いに協力し合う心を育てる活動です。5・6年生は、班のリーダーとしての活躍を期待しています。



## 5月24・25日 学区探検（3年生）

3年生が社会科の授業で、学校のまわりを探検しました。

23日は部田野・十三奉行方面、24日は神敷台方面へ出かけました。日ごろ歩いている通学路はもちろん、歩いたことのない地域のいろいろを探検し、観察しました。タブレットで写真も撮りました。歩いて気づいたことを話し合い、地域の特徴を知りました。



## 5月29日 交通安全研修（4年生）

4年生が交通公園で交通安全研修を行いました。最初に、ダミー人形を使った本物の交通事故実験を見ました。トラックなどの内輪差の危険についても知りました。その後、交通公園指導員から自転車の乗り方の基本を教えてもらい、実際に自転車の走行体験をしました。交通事故の恐ろしさを体験し、ヘルメットを必ずかぶって安全に自転車に乗ることの大切を学びました。

